

Pressemitteilung vom 01.07.2013

Leonberg. Bereits zum neunten Mal verleiht acatech, die Deutsche Akademie der Technikwissenschaften, in diesem Jahr den Preis PUNKT für Technikjournalismus und Technikfotografie. Nachdem im letzten Jahr erstmals ein multimediales Online-Format ausgezeichnet wurde, geht diese neue Kategorie im Jahr 2013 in die zweite Runde. Dieses Mal ist Neothesus.de mit seiner innovativen Wissenschafts-Community nominiert. „Wir freuen uns sehr über diese Nominierung und werden dadurch auch bestätigt, mit Neothesus auf dem richtigen Weg zu sein“, so Alexander Walz als einer der beiden Gründer von Neothesus.

Der Preis ist mit 5.000 Euro dotiert und wird am 23. Oktober 2013 im Rahmen der acatech Festveranstaltung in Berlin vergeben. Prämiert werden Beiträge, die technische Entwicklungen multimedial aufbereiten, in dem sie die vielfältigen Darstellungsmöglichkeiten des Internets nutzen. Dabei legen die Jurys besonderen Wert auf eine inhaltlich präzise, allgemeinverständliche, ästhetische und originelle Auseinandersetzung mit dem Thema Technik.

Neothesus.de ist eine Internetplattform, auf der sowohl wissenschaftlich Interessierte wie auch Professoren offene wissenschaftliche Fragestellungen im Rahmen von Wissenswettbewerben per Text oder Video präsentieren, welche durch die Community diskutiert und beantwortet werden können. Die besten Beiträge werden mit Punkten und Preisen prämiert und fließen in ein Ranking ein. Die klügsten Köpfe stehen bei Neothesus im Mittelpunkt.

Linder & Walz GbR
c/o Societas Officii
Mollenbachstr. 14
71229 Leonberg

vertreten durch
Alexander Walz, Marco Linder
Tel: 0163-6871418
Email: info@neothesus.de